PARLAMENTO EUROPEO



Fecha: Jaén 21/11/2000

EL EUROPARLAMENTARIO DEL PA, CARLOS BAUTISTA, INVITA A UNA DELEGACIÓN DE ALGODONEROS ANDALUCES A BRUSELAS PARA PARTICIPAR EN EL DEBATE DE LA REFORMA DEL ALGODÓN

El representante andalucista destaca la importancia de este cultivo en Andalucía, que representa el 95 por ciento de la superficie española

El parlamentario europeo del Partido Andalucista (PA), Carlos Bautista, ha invitado a Bruselas a una delegación de algodoneros de las provincias andaluzas productoras de algodón (Sevilla, Cádiz, Córdoba y Jaén) para que participen en el debate de la reforma del sector que tendrá lugar mañana miércoles en la Comisión de Agricultura.

El representante andalucista subraya que dentro de la Unión Europea los principales países productores de algodón son Grecia y España. En nuestro país de las 13.000 explotaciones existentes, 10.000 pertenecen a Andalucía, lo que representa un 4,12 por ciento de la Producción Final Agraria, con un valor económico de 7.281 millones de euros. Es decir, que el 95 por ciento de la superficie cultivada de algodón de España está en Andalucía, donde el porcentaje más importante corresponde a las provincias de Sevilla (11,6 por ciento) y de Córdoba (5,6 por ciento).

En cuanto a las hectáreas cultivadas, el total en España se sitúa en torno a las 88.000, de las cuales corresponden a Andalucía 86.440 hectáreas; lo que supone una producción de 322.000 toneladas, registrándose en Andalucía 311.520 toneladas.

Con estos datos en la mano, Bautista destaca la importancia del cultivo de algodón en Andalucía y de que los algodoneros viajen a Bruselas para conocer in situ los planteamientos de la Comisión de Agricultura sobre la reforma del sector.

Para cumplir este objetivo, el representante andalucista ha organizado varias reuniones a celebrar entre mañana miércoles y el jueves, entre ellas destacan las que mantendrán los algodoneros andaluces con la representación permanente del Ministerio de Agricultura en la Unión Europea, con los miembros de las organizaciones agrarias con sede en Bruselas y con el grupo parlamentario europeo Los Verdes/ALE, del que forma parte el Partido Andalucista; además, asistirán a la Comisión de Agricultura, donde mañana miércoles se presenta el Informe sobre el funcionamiento del régimen de ayuda al algodón, y mantendrán una reunión con el ponente de este informe. Por último, el jueves tendrán un encuentro con el presidente de la Comisión de Agricultura.

PA Avda. de Granada, 18. 23001- Jaén Teléfono: 953 23 58 92